「あこがれの自分を目指して 〜共に歩む!一人でも翔ぶ!〜」 平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年10月13日(金)発行 第 25 号 発行責任者: 髙橋 弘悦

女子団体 全会津準優勝!

女子ダブルスは全会津制覇!

全会津地区の中学校が 一堂に会した全会津新人 バドミントン大会が、

7、8日の両日、下郷町 大川ふるさと公園体育館 で開催され、男女あわせ て8名で参加した本校 が、女子団体で準優勝、 女子ダブルス 5 位という 晴らしい結果を残しまし た。



女子団体の決勝は、同

じ両沼地区の坂下中学校との戦い。先日行われた両沼地区の大会でも熱戦を展開し、勝利 した相手との戦いになりました。お互いに手の内を知り尽くした相手との試合で、前回に も増しての接戦となりましたが、選手層の厚さが最後の勝負を分けた形となってしまいま した。

女子ダブルスも、同じく坂下中学校との決勝。本校の未蘭・美空ペアは、準々決勝、準 決勝いずれもフルセットの試合を経ており、体力的には限界に近いものがありました。で も接戦を勝ち抜いたことが、逆にメンタルな面での強さにつながり、これもフルセットの 大接戦の上勝利することができました。

個人戦5位の花さんは、ベスト8で今大会優勝者とあたってしまい、順位決定戦にまわりました。実力的にはもう少し上位であたってもよい対戦でした。5位、6位決定戦の相手は、これもまた坂下中学校の生徒。前回の支部大会では敗れてしまった相手でしたが、この大会では見事勝利し、堂々の5位となりました。

全会津…ではありましたが、両沼地区の学校の活躍が光る大会となりました。いよいよ県大会です。両沼の代表、全会津の代表として、西山中としての最後の戦いに挑んできて欲しいと思います。県大会は11月11日、12日の両日にわたって、福島市あづま総合体育館で行われます。

【大会結果】

女子団体 準優勝 女子ダブルス 優勝 未蘭・美空組 女子シングルス 第5位 金子 花

大勢の先生をお迎えして…

授業を見ていただきました

11日、3年生の4名が高田中学校 まで出張し、高田中学校の教室で国語 の授業を見ていただきました。これ は、福島県中学校教育研究会国語部会 の研究授業として行われたもので、県 内全域から多くの先生をお迎えし、4 名の授業を見ていただきました。

「言語感覚を豊かにし、社会生活に 生きて働くことばの力を身につけさせ るための指導はどうあればよいか」と



いうテーマのもと、本校4名の生徒は、与えられた課題にしっかりと取り組み、自分の考えを、根拠を明らかにしながら堂々と発表することができました。

大勢の先生が見守る中、しかも他の学校の教室を借りての授業です。さぞや緊張したか と思いますが、その堂々とした授業態度に、参観された先生方も感心していました。

合同授業を実施しました

10日、ファミリーシアターが柳津小学校体育館で開催される機会を利用して、柳津中学校との合同授業を開催しました。

ねらいは、次年度統合する柳津中学校の生徒と の融合を深めること、登校シミュレーションを行 い、課題を明らかにすることです。

当日は、柳津中学校に登校して1日を過ごしま したが、やはり初回ということもあって、生徒た ちはぎこちなさやいいようのない疲労感を感じた ようです。



今回は、音楽や美術、保健体育が中心で、西山中・柳津中兼務の半沢先生、遠藤先生、西山中学校でも勤務した渡部先生の授業で実施しました。次回は、11月4日(土)の青少年の主張発表大会開催を利用して行います。次回以降は、西山、柳津両校の先生によるティームティーチングで行う予定です。

芸術鑑賞は声楽

柳津小学校で行われたファミリーシアター。今年 度はソプラノコンサートを楽しみました。

出演は、ソプラノ独唱に鐵 京子さん、伴奏で玉井 美子さん。日本人が大好きなアリア蝶々夫人の「ある晴れた日に」などを楽しみました。独唱でありながら体育館に響き渡る歌声…。文化祭での合唱にもぜひ参考にして欲しいと思います。

